

6:2 – Gut Holz Eberfing gibt die rote Laterne ab

Eberfing – Beim Blick auf die Gesamtholzzahl brach Andreas Gattinger nicht in Jubelarien aus. „Es war nicht die Überleistung“, kommentierte der Teamsprecher die 3344 Holz, die der SKC Gut Holz Eberfing im Kellerduell der Landesliga gegen den ESV Plattling erreicht hatte. Entscheidender für Gattinger und seine Kameraden war aber vielmehr der Umstand, dass die Oberbayern ihr Spiel letztlich mit 6:2 gewonnen hatten. „Der Anschluss zum Tabellenmittelfeld ist da“, stellte Gattinger zufrieden fest. Die Eberfinger haben den letzten Platz, der den sicheren Abstieg bedeuten würde, verlassen.

Im Startpaar boten die Eberfinger zwei unterschiedliche Leistungen. Hubert Resch (514) kam nicht wirklich in Fahrt und gewann lediglich einen Satz. Dafür sprang Eric Heidbach in die Bresche. Mit 566 Holz hielt er seinen Kontrahenten, Matthias Altmann, klar in Schach und holte einen Mannschaftspunkt. Als der Gäste-Spieler im dritten Satz einen Aussetzer hatte (nur 94 Holz/17 im



Und alle schauen gespannt zu: Im Startpaar standen sich Eberfings Eric Heidbach (re.) und Plattlings Matthias Altmann gegenüber. Heidbach gewann den Vergleich deutlich, auch wenn er zwei Sätze verlor.

FOTO: EMANUEL GRONAU

Abräumen), war Heidbach mit 150 Holz zur Stelle.

Im Mittelpaar holte Routinier Gattinger (549) mit einem ordentlichen Auftritt den

zweiten Mannschaftspunkt für die Eberfinger. Tobias Zahler (560) spielte zwar stark, ging aber gegen den besten Plattlinger an diesem

Tag, Thorsten Kaieler (579), leer aus. Vor dem Schlusspaar stand es 2:2, bei dem Gesamtholz lag Eberfing mit sechs Punkten voraus: Es

war also noch alles offen.

Groß zittern brauchten die Eberfinger in der Folge aber nicht mehr, denn sowohl Helmut Schütz (585) als auch

Markus Lindner (570) präsentierten sich sattelfest. Schütz gewann seinen ersten Satz mit 150:128, Lindner hatte mit 134:111 die Nase vorn. Dieser erste Durchgang „hat den Sieg gebracht“, so Gattinger. In den folgenden beiden Sätzen hielten Schütz (150/151) und Lindner (147/139) das Niveau hoch und fuhren damit jeweils vorzeitig einen Mannschaftspunkt ein. Da die Plattlinger bei den Gesamtholz schon deutlich zurücklagen, stand der Eberfinger Sieg (der dritte in dieser Saison auf heimischer Bahn) weit vor dem letzten Wurf fest.

Eberfing: Hubert Resch (514 Holz/1:3 Sätze/0 Mannschaftspunkte), Eric Heidbach (566/2:2/1), Andreas Gattinger (549/2,5:1,5/1), Tobias Zahler (560/1:3/0), Helmut Schütz (585/4:0/1), Markus Lindner (570/4:0/1).

Plattling: Karl-Heinz Christ (555/3:1/1), Matthias Altmann (509/2:2/0), Helmut Hartmann (540/1,5:2,5/0), Thorsten Kaieler (579/3:1/1), Daniel Matzelsberger (551/0:4/0), Stephan Stübinger (518/0:4/0).